
保護者アンケート 自由記述欄より（全体に関わるものの中から） 

（１）忙しいとは思うが、子どもたちや学級の様子を知るために、学級だよりの発行を増やしてほしい。 

 →前期アンケートの回答と同じになりますが、学級だよりについては、学級担任の個々の方針に委ねてありま

す。タイムリーなものもあれば、まとめて出すものもあります。学校としては、学級担任の業務実態を鑑みて、

授業づくりの準備に優先的に取り組むことを確認しています。学級だよりで足りないところは、ぜひ、親子の

会話の中から、話を引き出すようにしていただければと思います。また、ご心配なこと等ありましたら、遠慮な

く学校までお電話ください。ご理解をいただきますようお願い申し上げます。 

 

（２）先日、子どもだけで横断歩道ではないところで車を停めて道路を渡っている場面があった。危なかったので

その場で注意した。 

→子どもたちに直接、安全についての声かけをしていただき、ありがとうございました。いい勉強になったと思

います。登下校のルールや交通ルールを守り、安全を考えた行動をとることは、子どもに必ず身につけさせ

たい大切な力です。今後も地域・家庭と連携し、安全指導を強化していきます。 

 

（３）長休みや昼休み、外での体育のときなど、児童玄関が開いており、不審者が学校の中に入ることが可能で

ある。セキュリティーの強化を検討してほしい。 

→授業中は、基本的に入口を施錠していますが、今後さらに徹底していきます。また、昨年度、セキュリティ強

化のために、市が児童玄関に防犯カメラを取り付けました。ご指摘にある、晴れた日の長休みと昼休みの施

錠は、子どもたちの外遊びのための出入りがあり難しいですが、体育の時間はできる限り、施錠するように

取り組みます。 

 

（４）「湯野広報」は育友会発行だと思いますが、もっと各委員会の活動報告があるとよいのでは。各委員会の

行っている内容や行事がわかるとよい。 

→ＰＴＡ広報委員会では、年度当初の委員会で編集方針について話し合っています。今年度は、子どもの様

子や保護者の声を中心とした紙面づくりをしていくことを話し合ったそうです。編集方針はその年度の委員

会の話し合い決めていくものですが、このような意見があったことを伝えておきます。 

 

（５）学校での子どもの様子を一層知りたいので、学校公開の期間を増やしてほしい。 

→来年度も今年度同様、1年間に４回ある授業参観、２学期の授業参観日の翌日に設定している学校公開日 

（２，３限）、そして、参観ができる運動会やマラソン大会、６年生を送る会などの行事を通して、実際の子ど

もたちの様子を見ていただきたいと思います。 

 

【ありがたいお言葉】（たくさんの励ましの言葉をいただいています。ありがとうございます。） 

・先生方には、いつも子どもの良い面を見てくださり、とても感謝しています。 

・学校が楽しいと言って通っているので私もうれしいです。 

・先生の一生懸命さ、子ども達を想っている気もちが子ども達に伝わって、とてもまとまった良いクラスに

なってきているのが伝わります。何より、子ども達がイキイキして毎日うれしそうに学校に通えているの

がうれしいです。 

・いつもありがとうございます。何でも相談できる環境をつくってくださり、本当に助かっています。 

・いつもありがとうございます。先生のおかげで学校生活を楽しんでいるように感じ、うれしく思います。 


